

Satgas Yonif 408/Sbh Jalin Keakraban Lewat Komsos di Wamitu

Jurnal Agung - PAPUA.WARTAWAN.ORG

Nov 10, 2025 - 08:42



LANNY JAYA- Di tengah kehangatan Kampung Wamitu, Distrik Goa Balim, Kabupaten Lanny Jaya, prajurit Satgas Yonif 408/Suhbrastha (Sbh) dari Pos Wamitu tak henti merajut tali silaturahmi dengan masyarakat setempat. Senin (10/11/2025) menjadi saksi bisu momen penuh akrab saat kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) digelar, membuktikan bahwa kehadiran TNI melampaui sekadar menjaga keamanan, melainkan merangkul hati rakyat.

Kegiatan Komsos ini menjadi jembatan komunikasi dua arah yang berharga.

Dalam suasana kekeluargaan, timbul dialog tulus antara prajurit dan warga. Aspirasi terdalam, keluhan yang menggantung, hingga harapan untuk kehidupan yang lebih baik di kampung mereka, semuanya mengalir dalam percakapan yang penuh makna.

“Kami ingin TNI selalu dekat dengan masyarakat. Dari rakyat TNI lahir, dan untuk rakyat pula kami mengabdikan. Melalui Komsos ini, kami berupaya memahami kebutuhan warga sekaligus memberi semangat agar mereka tetap menjaga keamanan dan kebersamaan,” ujar Danpos Wamitu, Kapten Inf Indra.

Lebih jauh, Kapten Indra menekankan peran TNI bukan hanya sebagai penjaga stabilitas wilayah. “Kami selalu berusaha hadir bukan hanya sebagai aparat keamanan, tapi juga sebagai bagian dari keluarga besar masyarakat Papua,” tambahnya, menggambarkan komitmen untuk menjadi sahabat dan mitra dalam membangun masa depan yang lebih cerah.

Yohanis Wenda (46), seorang tokoh masyarakat Kampung Wamitu, tak bisa menyembunyikan rasa syukurnya. “Kami senang Bapak TNI sering datang, duduk bersama, mendengar cerita kami. Mereka tidak hanya menjaga kampung, tapi juga memberi semangat bagi warga. Kami merasa aman dan diperhatikan,” tuturnya, menggambarkan dampak positif kehadiran TNI di tengah keseharian mereka.

Sambutan hangat warga terhadap Komsos ini menegaskan betapa pentingnya dialog dan kedekatan. Kegiatan semacam ini terbukti ampuh menumbuhkan rasa saling percaya dan mempererat ikatan persaudaraan antara TNI dan masyarakat.

Satgas Yonif 408/Sbh menegaskan komitmennya untuk terus menjaga harmoni di wilayah penugasan. Kehadiran mereka yang konsisten dan penuh kehangatan menjadi bukti nyata bahwa TNI, lebih dari sekadar penjaga kedaulatan, adalah pelindung dan sahabat sejati bagi rakyat di setiap penjuru negeri.

jurnalis.id